



“Alcalde Rafa Ortiz sostiene encuentro con ministro Kelvin Cruz; intervendrán algunas instalaciones deportivas”



10 de octubre, San Pedro de Macorís. - Con el objetivo de promover el desarrollo del deporte y el mejoramiento de las instalaciones deportivas de San Pedro de Macorís, el alcalde Rafa Ortiz sostuvo este jueves un importante encuentro con el ministro de Deportes Kelvin Cruz.

La visita fue el escenario para que el ejecutivo municipal presentara a Cruz el proyecto de remodelación del Complejo Deportivo y la reconstrucción y modernización de seis canchas, entre estas la de El Toconal, Vega, Villa Orilla, Villa Azucarera y Batey Esperanza.

Otro punto abordado en la reunión, fue la posibilidad de habilitar el estacionamiento del estadio Tetelo Vargas como parqueo municipal, solicitud contenida en la resolución municipal No. 74-2024 a través de la cual se busca descongestionar el flujo vehicular del entorno del edificio de las Oficinas Gubernamentales y el Palacio de Justicia presentada por la concejal Mayarit Rodríguez.

Los funcionarios acordaron que en los próximos días el ministro estará visitando Macorís y reafirmaron su compromiso de trabajar en equipo para dar respuestas satisfactorias a las problemáticas planteadas.





“Alcaldía de SPM realiza charla “Hablemos del Cáncer de Mama”; vicealcaldesa Wendy Reyes resalta importancia detección temprana”



24 de octubre, San Pedro de Macorís. En el marco del mes de la concienciación sobre el cáncer de mama, la Alcaldía de San Pedro de Macorís a través de la oficina de vicealcaldía llevó a cabo un importante conversatorio titulado “Hablemos del Cáncer de Mama” con los destacados doctores en ginecología y obstetricia Laura Ramírez y Juan F. Valoy.

"Agradezco a los doctores Laura Ramírez y Juan F. Valoy por brindarnos valiosa información sobre prevención, detección temprana y tratamiento de esta enfermedad. Desde la vicealcaldía buscamos no solo que se conozca más sobre el cáncer sino apoyarnos mutuamente y recordar la importancia de la detección temprana" expresó la vicealcaldesa Wendy Reyes.

Asimismo, manifestó que la lucha contra esa enfermedad es una gran batalla que no se debe enfrentar solos ya que cada sobreviviente, familiares y amigos juegan un papel importante en el proceso.

Reyes, exhortó a los asistentes al evento y público en general, a acudir a los chequeos de rutina ya que una detección a tiempo puede hacer la diferencia.

En la actividad estuvo presente la vicealcaldesa del municipio de Quisqueya Grisel Encarnación y la regidora de esa demarcación Tania Santos, el concejal Mayarit Rodríguez, representantes de diferentes fundaciones, miembros de asociaciones de mujeres; entre otros.





“Acuerdo entre el ayuntamiento de San Pedro de Macorís y la Escuela de Choferes Adolfo”

Este acuerdo entre el Ayuntamiento de San Pedro de Macorís y la Escuela de Choferes Adolfo beneficiará a jóvenes que buscan aprender a conducir y obtener su licencia de manera segura y responsable. Los esperamos este miércoles 30 de octubre a las 10:00 AM en la Biblioteca Municipal para la firma de este importante convenio.





“Premio Municipal de la Juventud ha llegado a San Pedro de Macorís”

El Premio Municipal de la Juventud ha llegado a San Pedro de Macorís, desde el Departamento de Juventud se ha desarrollado la iniciativa para reconocer los esfuerzos y méritos de la juventud petromacorisana.

Tú joven que lees esto si tienes entre 15-35 años de edad no te pierdas la oportunidad de enaltecer tus valores y visión.

¡Participa ahora desde el enlace en la biografía!





¿Qué es el PMJ?

El Premio Municipal de la Juventud

es un reconocimiento a los jóvenes de San Pedro de Macorís, que busca promover la participación activa en el desarrollo de iniciativas que impacten a los jóvenes de nuestra ciudad, a través de las políticas públicas que desde la **Alcaldía de San Pedro de Macorís** se realizan.



“Llevamos cabo nuestra acostumbrada Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género del diálogo”



Este martes se llevó a cabo la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, un espacio de diálogo que busca fortalecer la seguridad y el bienestar de San Pedro de Macorís. Con la participación de la gobernadora Yovanny Baltazar y diversas instituciones, se abordaron temas cruciales, incluida la preparación ante eventos naturales por el Ing. Grabiél González.

Agradecemos la valiosa participación de Rey Ramírez Acosta, encargado de gestión de riesgos del Cabildo, y del secretario general Bryan Mallia por representar con entereza a la vicealcaldesa en esta importante mesa de seguridad.

¡Juntos, el compromiso es nuestra fuerza!

